

## Esparcirán cenizas de primera pescadora de Horcón en su querida caleta

**PUCHUNCAVÍ.-** Para este sábado 13 de julio está programada la última despedida a la querida y reconocida pescadora artesanal María Eugeni Ogaz. Durante la jornada se realizará una misa y sus cenizas serán esparcidas en el mar, frente a la caleta de Horcón, lugar donde trabajó incansablemente durante toda su vida.

A las 10 de la mañana se realizará la ceremonia religiosa en la caleta, desde donde saldrán luego los botes ya adornados, los que se trasladarán hasta el lugar ya escogido para arrojar las cenizas de quien fuera la primera pescadora de Horcón.

La despedida será abierta la comunidad, por lo que pueden participar todos quienes deseen manifestar su cariño y sus respetos a esta destacada dirigente del sindicato de pescadores de su localidad, destacada por su solidaridad, compromiso y espíritu de lucha.

Recordemos que su fallecimiento tuvo lugar el 20 de junio, a sus 66 años, a causa de un cáncer. Luego de su cremación, María Eugenia volverá a su querida caleta, donde forjó su estrecha conexión con el mar.

A los 13 años se convirtió en la primera pescadora de Horcón, ganándose el respeto de los hombres que practicaban el oficio. Y si bien también disfrutaba del baile y el fútbol, su lazo más fuerte fue con el mar, incluso a pesar de los años y diversos problemas de salud, quiso seguir trabajando desde la orilla.

De esta forma, se transformó en un referente para quienes viven en torno a la pesca, tanto en la región como a lo largo de todo el país. Además, es un ícono para su localidad y la comuna de Puchuncaví, pues tanto su lucha como su trabajo la convirtieron en un verdadero ícono.

*María Eugeni Ogaz la querida y reconocida pescadora artesanal de Horcón.*

